

Windisch, 3. Februar 2021

## **Alfonsina Schibler wird neue Leiterin Human Resources**

**Alfonsina Schibler übernimmt per 1. April 2021 die Leitung der Human Resources (HR) der Psychiatrischen Dienste Aargau AG (PDAG) und wird Mitglied der Geschäftsleitung. Sie tritt die Nachfolge von Barbara Bourouba an, welche die PDAG per Ende Mai 2021 verlässt.**

Alfonsina Schibler ist seit 2011 bei den PDAG tätig. Dank ihrer langjährigen und profunden Erfahrung in verschiedenen HR-Funktionen ist die Aargauerin (40) mit den Kerngeschäften des HR-Managements sowie der Förderung und Führung von Mitarbeitenden bestens vertraut. Im März 2016 wurde Alfonsina Schibler zur Leiterin des HR-Bereichs Shared Services befördert und war in dieser Funktion insbesondere für die Abwicklung der gesamten Lohn- und Personaladministration, die Implementierung einer modernen Betriebssoftware zur Steuerung von Geschäftsprozessen sowie die Führung von diversen HR-Projekten verantwortlich. Davor war die Mutter von zwei Kindern als HR-Fachfrau unter anderem für den Aufbau des HR-Bereichs Recruiting zuständig. Von 2001 bis 2011 war die gelernte Bankkauffrau und Personalfachfrau bei Unternehmen wie der ehemaligen Neuen Aargauer Bank AG in Aarau, der Credit Suisse AG in Zürich und der ISP Securities AG in Zürich tätig. Seit Anfang 2021 ist Alfonsina Schibler als Expertin Compensation & Performancemanagement bei der Schweizerischen Unfallversicherungsanstalt (Suva) in Luzern und daneben bei den PDAG angestellt. Zudem absolviert sie aktuell den MAS Human Resource Management an der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW). Per 1. April 2021 übernimmt Alfonsina Schibler die Leitung der HR der PDAG und wird sich ganz auf diese neue Aufgabe fokussieren.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung gratulieren Alfonsina Schibler herzlich zu ihrer Wahl als Leiterin HR und freuen sich auf die Zusammenarbeit mit ihr. Sie sind stolz, dass sie für diese wichtige Funktion eine ausgewiesene Fachexpertin und führungsstarke Persönlichkeit gewinnen konnten, die als interne Leistungsträgerin die Strategien, Strukturen und Prozesse des Unternehmens sehr gut kennt. Diese Lösung zeigt auch, dass die PDAG mit ihren Karrierekonzepten ihre Nachwuchskräfte fördern und so auf eigene Fachpersonen setzen können.

Alfonsina Schibler folgt als Leiterin HR auf Barbara Bourouba, welche die PDAG per Ende Mai 2021 auf eigenen Wunsch verlässt. Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung bedauern diesen Entscheid und danken Barbara Bourouba herzlich für ihren Einsatz für die PDAG. Zu ihren grossen Meilensteinen während dieser Zeit zählt die erarbeitete HR-Strategie. Weiter hat sie verschiedene Massnahmen implementiert, die den Mitarbeitenden der PDAG Entwicklungsmöglichkeiten bieten. Dazu gehören das sogenannte Talent-Management zur Erkennung und Förderung von Schlüsselpersonen und Talenten, das Karrieremodell für Ärztinnen und Ärzte sowie Psychologinnen und Psychologen und die interne Führungsausbildung für Kaderpersonen unter anderem mit dem CAS Leadership, der zusammen mit der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW) konzipiert wurde. Das im Sommer verabschiedete «Employer Branding» (Arbeitgebermarke) soll helfen, die PDAG auf dem Arbeitsmarkt zu positionieren und das Unternehmen auch für potenzielle Mitarbeitende attraktiv zu machen.

### **Kontaktperson für Medienschaffende:**

Jean-François Andrey, CEO,  
über Medienstelle PDAG, Tel. 056 462 21 61

**Info: Psychiatrische Dienste Aargau AG**

Die Psychiatrischen Dienste Aargau AG (PDAG) untersuchen, behandeln und betreuen psychisch erkrankte Menschen aller Altersgruppen mit sämtlichen psychiatrischen Krankheitsbildern. Massgeschneiderte stationäre oder ambulante und konsiliarische Angebote garantieren die Behandlungsart, die zum Patienten, seiner Erkrankung und Lebenssituation passt. Die PDAG gewährleisten die psychiatrische Behandlung, den Notfalldienst und die Krisenintervention für die Kantonsbevölkerung. Die Psychiater der PDAG können von Regionalspitälern und Heimen beigezogen werden, an den Kantons- spitälern sind die Konsiliar- und Liaisondienste vor Ort verfügbar, auch für Kinder und ältere Menschen. In Rechtsfällen erstellen forensische Psychiater zudem Gutachten.

Zu den PDAG gehören die vier Kliniken

- [Psychiatrie und Psychotherapie](#)
- [Konsiliar-, Alters- und Neuropsychiatrie](#)
- [Forensische Psychiatrie](#)
- [Kinder- und Jugendpsychiatrie und Psychotherapie](#)

Seit 2004 sind die PDAG eine Aktiengesellschaft im Eigentum des Kantons Aargau. Für die PDAG arbeiten rund 1300 Personen in über 50 Berufen. Die PDAG sind Lehrspital der Medizinischen Fakultät der Universität Zürich und Aus- und Weiterbildungsstätte für Ärzte, Psychologen, Pflegefachpersonen und weitere Berufe.

Weitere Informationen zu den PDAG finden Sie unter [www.pdag.ch](http://www.pdag.ch).